

# 3-Mühlen-Wanderung 9.6.2025 (Pfingstmontag und Mühlentag)

Die Abfahrt ab Feuerbach Bahnhof mit der S5 war um 9:27 Uhr. Um 9:34 sind wir am Stuttgarter Hauptbahnhof angekommen. Die folgende Weiterfahrt mit dem Regio Express Mex 13 war um 9:53 mit leichter Verspätung. Wir sind schon um 10:20 in Schorndorf angekommen. Den Umstieg auf die Buslinie 228 nach Welzheim haben wir knapp verpasst. Die Abfahrt mit der Buslinie 265 (Waldbus) war um 10:50. Um 11:32 sind wir am Welzheimer Kirchplatz angelangt.

Nach einer längeren Wanderstrecke sind wir an der ersten Mühle, der Meuschenmühle angekommen; diese hat ein beeindruckend großes Mühlrad (siehe unten).



Weiter ging es bis zur Hagmühle (Schild; siehe unten); dort kamen wir um 14:15 Uhr an. Jetzt kam eine Mittagspause genau richtig. Es gab alkoholfreies Weizenbier und einen leckeren Rhabarber-Käse-Kuchen.



Um 15:15 Uhr ging es schon wieder weiter. Auf dem Weg kamen wir am Rand eines Golfplatzes an. Zum Glück wurde keiner von uns von einem Golfball getroffen! Bald kamen wir an der dritten und letzten Mühle, der Haghofer Ölmühle (Schild; siehe unten) an.



Das letzte Teilstück bis zur Bushaltestelle Pfahlbronn-Petershalde war auch bald geschafft. Um 16:25 (planmäßig 16:12) ging es zum Bahnhof in Schwäbisch Hall. Wir kamen dort um 16:56 an. Die Abfahrt Richtung Stuttgart mit dem Regio-Express Mex13 war um 17:41 (Plan: 17:26). Zu Hause am Cannstatter Bahnhof bin ich um 18:25 angekommen.

Es war eine sehr schöne Wanderung ohne starke Steigungen oder Gefälle bei ca. 21 Grad Celsius; sonnig mit kleinen weißen Quellwolken und leichtem Wind.